
Управа Южнопортового района

Цены на клубнику могут снизиться в ближайшее время

02.06.2016

Руководитель столичного Департамента торговли и услуг Алексей Немерюк заявил, что столичные
власти не намерены вводить ограничения цен на клубнику. Об этом заявил

- Ограничения по ценам мы не вводим. Но я рассчитываю, что цены снизятся через две-три недели,
потому что ягода массово поступает на московский рынок, — отметил Алексей Немерюк.

Глава ведомства также отметил, что торговые площадки для продажи клубники предоставляются на
бесплатной основе. Напомним, что на территории Южнопортового района с первого июня начали
работать клубничные развалы по двум адресам: улица Симоновский вал, дом15 и улица Трофимова,
дом 32.

Адрес страницы: http://uzhnoport.mos.ru/presscenter/news/detail/3067266.html

http://uzhnoport.mos.ru/presscenter/news/detail/3067266.html
http://uzhnoport.mos.ru

	Цены на клубнику могут снизиться в ближайшее время

